

# BEAUTÉ

PAR BÉNÉDICTE FLYE SAINTE MARIE

## Gare à l'effet léopard!

## Le nec des crèmes anti-taches

**Q**u'elles soient dues au soleil, à une grossesse, à des déséquilibres hormonaux ou à une ancienne acné mal soignée, les taches de notre visage peuvent altérer notre mine, voire nous vieillir de quelques années. Heureusement, de plus en plus de produits innovants qui traitent efficacement l'hyperpigmentation de la peau sont disponibles sur le marché des cosmétiques. À compléter impérativement dès les premiers rayons du printemps par une protection anti-UV, afin d'éviter qu'elles ne réapparaissent. ■



**A**VANT-APRÈS: grâce à ses actifs exfoliants et inhibiteurs de mélanine, il agit à la fois sur la source du problème et sur les conséquences. Il cible tous les types de taches.

*Correcteur profond taches Idéalia Pro, Vichy, 33,60 €*



**E**FFET RETARD: le rétinol est ici à libération progressive pour respecter la sensibilité de la peau. Il atténue les taches précoces.

*Concentré correcteur dermatologique intensif Redermic R, La Roche-Posay, 33 €*

**D**E BUT EN BLANC: sa haute concentration en acide glycolique fait de lui un redoutable agent éclaircissant.

*Gel concentré anti-taches brunes et correction teint, Naciderm White, 31,50 €*



**F**ONTAINE DE JOUVENCE: en plus de lutter contre les rides et le relâchement cutané, elle estompe les taches dès deux semaines d'utilisation.

*Crème Jour A New Ultimate 7S, Avon, 39 €*



**S**PÉCIAL BUDGET SERRÉ: malgré son tout petit prix, cet élixir dopé à la vitamine C ne fait pas d'économie sur la performance.

*Correcteur anti-taches, Garnier, 12,50 €*



**F**AITES DES ÉTINCELLES: donnez un coup d'éclat à votre teint avec ce produit pour tous types de peau aux acides de fruits, au mûrier et à l'argile. *Masque éclaircissant, Carole Franck, 38 €*

### LA COUPE-STAR DE L'ANNÉE

Selon « Vogue » et « Le New York Times », Karlie Kloss a la plus jolie coupe du moment. Les deux éminents journaux américains ont effet élu le carré flou et désordonné qu'a récemment adopté la top-modèle Coiffure de l'année 2013. Un changement de tête commenté par Karlie elle-même: « J'adore. Cela me fait me sentir plus audacieuse. Et cela détourne l'attention de vos cheveux pour l'attirer sur vous. »